

Ritual(es) de grupo para Padre Satanás (Temporada de Yule)

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Diciembre 20, 2016](#)

¡Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos!

Yule es una temporada feliz para todos los Satanistas, y esto es porque es la celebración de nuestro Padre Satanás y todos nuestros Dioses Paganos. Sin embargo, estos días de gran importancia han sido secuestrados, no dejen que los débiles y frágiles xianos tontos y otros los derriben. Estos días nos pertenecen enteramente, lo mismo que las festividades, y todo lo que hace que las fiestas valgan la pena y sean divertidas.

Los xianos y muchos otros tontos solo son dueños de la miseria, y jewsus christ el rabino barato de forma de pensamiento solo está rondando en su palo enfermizo como siempre, hoz y martillo. Tratando de destruir la felicidad de Yuletide y sustituirla por adorar servilmente una mentira. Por eso a la mayoría de la gente le gusta 'navidad' y las 'fiestas', la diversión, el ocio, solo en la medida en que estas tienen a Satanás, las compras, y nada de xianidad en ellas.

No dejes que otros te mientan o te hagan olvidar de que se trata la temporada de Yule. Esto es enteramente nuestro, y es anterior a la xianidad por miles de años. El Árbol de Yule es el Árbol de las Almas, la Estrella en el Árbol es el Pentáculo, el símbolo de Satanás. Santa es en realidad un anagrama de Satanás, y esto es simbólico de Santa que viene del norte, en los días de Poder de Satanás para conferir regalos (bendiciones) a la Humanidad, y a todos aquellos que han sido buenas personas durante el año. Todos los niños adoran a Satán/Santa, y todo el mundo está de muy buen humor en estas fechas tan acogedoras. La tradicional entrega de regalos a los más pobres y débiles, es también una tendencia satánica, al igual que pasar tiempo con la familia.

Todo esto es Pagano/Satánico, y nada de esto tiene que ver con la «iglesia» judía. Por supuesto, uno no puede negar la semejanza con Odín y el Árbol Yggdrasil, que es en realidad el Árbol Yule- el Alma. Las hermosas joyas o esferas que cuelgan del árbol simbolizan, aparte de los chacras, los deseos que uno pone en su alma para poder obtener poder del Árbol de la vida y manifestarse en el año siguiente. También es tradicional en muchos lugares que la gente escriba deseos encima o dentro de estas esferas, y también el Alma necesita luz, y por eso los árboles se decoran con luz. Este es un objeto físico para emular lo que el Alma tiene que ser: lleno de luz, belleza y esplendor, y coronado por la Estrella que es el 7º Chakra y la conciencia. Después de todo Satanás es la Serpiente en el...Árbol.

Satanás habla abiertamente a través de todos estos símbolos, rivalizando con el enemigo que quiere destruir y profanar a Satanás y al Alma Humana. En muchos lugares gobernados por los xianos, el Árbol de Yule está prohibido.

Estamos obligados como Satanistas a pasar los días 21, 22 y finalmente 23 de Mes, en observancia a Satán y su Magnificencia. Satanás es el ser más bello y en las lenguas más Antiguas, significa vida, verdad, sabiduría, y en general los significados más elevados que jamás hayan sido concebidos por la mente y la inteligencia humanas. Todos aquellos que conocen a Satanás, saben que todo esto se queda corto ante su magnificencia incomparable.

La razón por la que estoy publicando esto es que cada año, ganamos más poder, pero el enemigo y su antigua propaganda contra el Gran Dios de la Verdad Satanás en realidad lo está desprestigiando. El enemigo judío y el enemigo xiano y pislamico por supuesto por otro año más trataran de manchar el legado de Satanás, trataran de endilgarle atrocidades y todo tipo de mierda emo y antiguas mentiras y difamaciones. Las ovejas las seguirán con gusto, y otro Yule más se echará a perder. Eso es lo que los judíos piensan que pasara en este Yule, pero NO pasara.

¿Qué ha estado recibiendo Satanás en Yule? Sus propios hijos, creación y progenie atacados, Su Nombre que significa VIDA y VERDAD, manchado. Difamación, mentiras, ataques, maldiciones, falsa propaganda enemiga y odio. Eso es lo que los judíos han estado dando a Satanás cada año. No es

que a Satanás le importe o participe en nada de esto, ni siquiera le toca en lo más mínimo, pero la cosa es, ¿puedes ver lo que está pasando aquí? ¿Lo sientes? ¿Qué han estado recibiendo nuestros Dioses Paganos? Difamación, ataques, desinformación, ser retratados como horribles monstruosidades, que es exactamente lo contrario de lo que son.

Nadie de toda esta escoria ha tenido UNA pizca de decencia para mirar más allá de la mierda judía sobre Satanás. Bueno, sabes qué, yo lo he hecho, y he visto al ser más hermoso de toda la creación, por dentro, por fuera, hasta las profundidades de ser totalmente incomprensible, pero sin embargo tan tentativo para el corazón y el Alma de los humanos. Que al fin y al cabo son Su creación.

Así que, ¿sabes qué?

Este Yule pertenece a Satanás y vamos a Honrarle MASIVAMENTE y, en consecuencia. Con nuestra devoción silenciosa y rituales felices, y contemplación en su energía Divina, Satanás que es el Altísimo será glorificado. El nombre de Satanás ha sido manchado por las formas de vida de los monos que siguen estúpida y ciegamente a los judíos, y que están escuchando su propaganda de mierda contra nuestro Dios y nuestros Dioses del Infierno. No hay nada más bajo que esta inmundicia.

Este Yule de Satanás recibirá muchos elogios. A continuación, voy a publicar un Ritual, pero hay muchas más cosas que uno puede hacer para que las cosas sean aún mejores. Puedes enviarle a Satanás hermosa energía, escribirle tus regalos o poemas, o simplemente decirle lo que quieras en tu mente. Satanás te escuchará. Démosle los regalos, los himnos, la belleza que este ser merece. Aunque Satanás no necesita nada, está en el corazón humano y es una ley universal devolver la belleza y mostrar gratitud a los que amamos en esta época.

Los días 20 y 21 del mes, vamos a alejar las calumnias y maldiciones del nombre de nuestro Padre, revirtiendo este RTR y frustrando los intentos kike de despreciar y atacar a Satanás. Hagamos spam de este Ritual. Seguid haciéndolo una y otra vez para que saturemos todo el planeta

CONTRA toda la MIERDA y MENTIRA del enemigo. Vamos a ver lo que pueden hacer cuando la VERDAD está saliendo a un ritmo tan rápido.

<http://josgreece.angelfire.com/E712.html>

MAHT-OHT-AHM-TEH - NOHR-HAH-AH - AYT-HAM - AHL-VEE-IVE -
MEEN-EEN-AHT-LUH - UUY-HEEY-IVE - UUUH-AYT-HAM - SHEEE -
UUUKH-EEL-SHAHY-IVE

Después de vibrar el párrafo anterior 18 veces, afirma con convicción 18 veces:

Vibra AUM

¡Todos los obstáculos son total, permanente y completamente eliminados!

¡Satanás tiene todo el poder!

Satanás tiene Poder Supremo e Invencible

¡El Supremo e Invencible Poder de Satán es para Siempre!

Vibra AUM

[*Todo lo anterior junto es una ronda]

¡¡SALVE SATANÁS PARA SIEMPRE!!

Fin del Ritual

Ritual de Honrar al Padre Satán,

Para el apogeo del Yule el día 23:

Puedes abrir este Ritual simplemente como un Ritual formal, o si quieres puedes recitar la oración que he escrito abajo para esta ocasión especial. Si muchos de nosotros recitamos esto, esto le dará poder, como todos ustedes aquí saben hay poder en los números.

"Padre Satanás, Verdad Encarnada

Este es Tu día en el Tiempo, Tu Lugar de Gloria

¡El Punto Más Alto De Poder En Este Año Y En Todos Los Años Por Venir!

¡Nosotros Tus Hijos Te Honramos En Este Día, Nosotros Tus Hijos Luchamos Por Ti En Este Día!

¡Saturamos Tu Nombre De Admiración! ¡Limpiamos Tu Nombre De Mentiras Nefastas, Y Abominaciones Judías!

En la mente de todos, conociéndote o no, tu Legado y Tu Santo Nombre son Absueltos y Limpios, Puros y Hermosos, como una vez lo fueron en el Antiguo Pasado.

Yo Padre Satanás, ¡soy uno de tus Hijos!

¡Soy uno de los que te Aman, te Admiran, te Conocen, pero siguen tu Eterno y Verdadero Misterio!

Oh Padre Satán, Altísimo y Digno de Alabanza,

La Verdad está en Tu Nombre, La Vida es lo que Das, ¡La Iluminación es tu antorcha portadora!

¡Bendice Nuestro Ritual, Bendice Nuestra Voluntad, ¡Bendice a toda tu Familia Satánica alabándote y bendiciéndote en este día!

Eternamente Santificado, Purificado y Limpio es tu Nombre, la Verdad Eterna brilla no sólo en mí que sé, ¡sino en toda la Creación!

¡¡¡PADRE SATANÁS BENDICE NUESTRO RITUAL!!!

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!!"

__Ahora Sobre las Vibraciones Rúnicas__

Las runas deben ser vibradas una tras otra en este orden. [Usted puede aumentar y sería mejor aumentar los números de vibraciones]

Fehu/Algiz/Ansuz/Sol/Dagaz/ x18 cada Runa:

«FFFFFFF-EEEEEEE-HHHHHHH-UUUUUUUUUU» x9

«AAAAA-LLLLL-GGGG-III-ZZZ» x9

"AAAAA-NNNNN-SSSS-UUUUUUUU-ZZZZZZZZZZZ »x9

"SSSSSSSS-OOOOOOOOO-LLLLLLLLL »x9

"DDDDDD-AAAAA-GGGG-AAAA-ZZZZZ »x9

Después de elevar la energía de las Runas, concéntrate en ella y haz el siguiente ciclo 13 veces [SATANÁS - AFIRMAR - SATANÁS]:

VIBRAR SATANÁS

"¡El Nombre de Satán es absuelto y purificado de todas las falsas acusaciones, mentiras y calumnias de raíz judía, ahora y por toda la eternidad!

El Nombre de Satanás es bendecido, santificado y limpiado de todas y cada una de las falsas acusaciones, de toda negatividad y de todas las falsas acusaciones vertidas sobre Él por Sus enemigos.

El Poder y la Influencia de Satanás están permanente y continuamente esparciéndose por todo el mundo de una manera positiva. ¡El Trono Más Alto de Satanás es Restaurado Sobre el Mundo! ¡La Gente Ahora Ve Claramente la Verdad impoluta y positiva de Satanás!

VIBRA SATANÁS

—

Cierra el Ritual con un gran «¡¡SALVE SATANÁS!!!»

Por supuesto puedes meditar sobre la asombrosa energía de Satán que estará muy activa en ese día.